

163 migrants irréguliers renvoyés à Cuba



La Havane, 12 septembre (RHC) Une nouvelle opération de renvoi de migrants irréguliers par les autorités états-uniennes a eu lieu dimanche matin dernier, rapporte le site Internet du ministère de l'Intérieur.

Selon la note publiée, 163 migrants en situation irrégulière, dont 23 femmes et 3 mineurs, ont été renvoyés par les garde-côtes états-uniens via le port d'Orozco, à Bahía Honda, Artemisa, à la suite d'un groupe de départs illégaux à travers la frontière maritime.

Il s'agit de la 74e opération menée conjointement avec cette nation, ce qui porte à 4 162 le nombre total de personnes renvoyées de cette origine depuis le début de l'année.

L'un des migrants de retour, dans une déclaration aux studios Taino, a déclaré que c'est terrible, que personne ne croie qu'il est facile de partir, vous trouvez la mer de tous les côtés, sans savoir si vous allez vous noyer ou non, et vous avez des moments très tristes.

Comme on le sait, et conformément à la politique migratoire entre Cuba et les États-Unis, le gouvernement de l'île s'est engagé à assurer un flux migratoire régulier et sûr ; cependant, des personnes sans aucune connaissance maritime et sans se rendre compte qu'elles mettent en danger leur vie et, dans certains cas, celle de leurs enfants, prennent la mer dans des embarcations ne présentant pas les conditions minimales de navigation.

Je suis né en mer et j'ai toujours été sur un bateau. Je m'y connais un peu, mais je ne le recommande à personne. Ne vous jetez pas à l'eau, le Golfe est dur, trop dur", a déclaré un autre des migrants rapatriés dimanche

(Source : journal Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298997-163-migrants-irreguliers-renvoyes-a-cuba>



Radio Habana Cuba